
 ACUERDOS DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y SOSTENIBILIDAD. 

 Fecha: 15 de mayo de 2024 

 Orden del día y acuerdos adoptados 

 1.  Se  acuerda  la  aprobación  del  Acta  de  la  Comisión  de  Infraestructura  y  Sostenibilidad  celebrada  el  día  16  de 
 abril de 2024. 

 2. Informe del Vicedecano de Infraestructura y Sostenibilidad. 
 Edificio de Conservación y Restauración 

 -  Obras  de  apertura  de  acceso  a  la  cubierta  y  barandilla.  No�ficación  a  la  Unidad  Técnica  (con  el  acuerdo 
 de  la  Coordinadora  del  Grado)  de  que  las  obras  de  apertura  de  acceso  a  la  cubierta  y  barandilla  pueden 
 comenzar a par�r de la conclusión de la fecha de exámenes de la convocatoria ordinaria (22-06-2024). 
 El  técnico  de  la  Unidad  Técnica,  Alejandro  Domingo,  confirma  que  la  empresa  Talleres  On�veros  obra 
 comenzará a comienzos de julio de 2024. 

 -  Pantalla  de  TV  en  el  aula  A22.  Se  informa  de  la  colocación  de  pantalla  de  TV  en  el  aula  A22,  en  sus�tución 
 de  otra  pantalla  dañada.  El  seguro  de  la  empresa  distribuidora,  Microdigital,  asumió  la  mitad  de  su  coste,  y 
 la facultad la otra mitad. 

 -  Desfibrilador  (DEA).  Dado  que  el  Edif.  Aynadamar  dispone  de  un  DEA,  se  pretende  adquirir  otro  también 
 para  el  Edif.  de  Conservación  y  Restauración,  dado  que  el  Servicio  de  Salud  y  Prevención  (SSP)  no  asume 
 su  compra.  Se  han  solicitado  presupuestos  a  Expedito  Chumillas  (SSP),  quien  ha  facilitado  una  relación  de 
 empresas distribuidoras. Se les solicitará presupuestos a dichas empresas. 

 -  Pe�ción  para  el  uso  de  las  prefabricadas  por  el  Máster  de  Producción  e  Inves�gación  en  Arte,  curso 
 2024-25.  Se  informa  de  la  pe�ción  cursada  por  email  al  Vicedecano  del  Infraestructura  por  parte  del 
 Coordinador  del  Máster  de  Producción  e  Inves�gación  en  Arte,  Ignacio  López,  para  el  uso  de  las  aulas 
 prefabricadas  del  Edif.  de  Conservación  y  Restauración  para  el  curso  2024-25.  El  Vicedecano  le  ha 
 respondido  que  la  organización  de  espacios  depende  de  las  necesidades  generales  docentes  de  ambos 
 grados  para  cada  curso.  Para  el  próximo,  una  vez  se  consulte  a  los  Coordinadores  de  Grado  y  también  a  los 
 del  Máster  en  Métodos  Avanzados  de  Conservación  y  Restauración,  se  estudiarán  las  necesidades  y  se 
 valorará  la  disponibilidad  de  estos  u  otros  espacios  en  la  Comisión  de  Infraestructura,  siguiendo  la  premisa 
 de aprovecharlos al máximo en todos los edificios de la Facultad, dándoles el uso más idóneo y prioritario. 

 -  Pe�ción  de  cambio  de  horarios  en  la  asignatura  de  Audiovisuales  (1º).  Se  informa  de  la  pe�ción  remi�da 
 por  José  Miguel  Chico  López,  como  Coordinador  de  Audiovisuales,  para  repar�r  la  docencia  de  la 
 asignatura  de  Audiovisuales  de  1er  curso  entre  los  dos  semestres.  Se  comentó  en  la  Comisión  de 
 Infraestructura  si  bien  se  trata,  más  bien,  de  un  asunto  de  ordenación  académica.  Por  ello,  la  Vicedecana 
 de  Ordenación  Académica  e  Inves�gación,  indicó  que  estudiará  la  cues�ón,  si  bien  apuntó  la  dificultad  que 
 se  observa,  a  priori,  para  su  implantación,  dado  que  el  cambio  propuesto  afectaría  a  otras  asignaturas  y 
 grupos. 

 Edificio Aynadamar 



 -  Ayuda  a  la  Docencia  Prác�ca  y  Proyectos  estratégicos.  Se  informa  del  envío  de  las  solicitudes  de  Ayuda  a 
 la Docencia Prác�ca y Proyectos estratégicos, en �empo y forma. 

 -  Aseo adaptado.  Se informa del comienzo de obras el  16 mayo de 2024. Empresa J. Chinchilla. 

 -  Estores.  Se  informa  de  que  se  ha  dado  orden  para  que  se  adquieran  los  estores  a  instalar  en  varios 
 talleres,  dado  que  su  compra  se  había  comprome�do  en  el  anterior  mandato.  Se  recuerda  que  cualquier 
 gasto  que  no  sea  el  habitual  de  mantenimiento,  par�cularmente  si  es  de  cierta  en�dad,  debe  ser  revisado 
 previamente  por  la  Decana  y  el  Vicedecano  de  Infraestructura  y,  en  su  caso,  por  la  Comisión  de 
 Infraestructura, antes de aprobarse su ejecución. 

 -  Biblioteca.  Se  informa  de  propuesta  de  la  Decana  sobre  la  posibilidad  de  incluir  el  pasillo  junto  a  la 
 Biblioteca como espacio para la misma. El Vicedecano consultará a la Unidad Técnica y al SSP. 

 -  Presupuestos  para  reparación  de  suelos  y  decantadores  .  Se  pedirán  presupuestos  a  la  empresa  de  J. 
 Chinchilla para reparación de suelos y decantadores. 

 -  Muelle  en  la  puerta  del  taller  de  Procedimientos.  Se  informa  de  que  el  Vicedecano  de  Infraestructura  se 
 reunió  recientemente  en  la  Facultad  con  la  técnico  del  SSP,  Gema  Ros,  quien  dio  el  visto  bueno  a  la 
 colocación  de  un  muelle  en  la  puerta  del  taller  de  Procedimientos,  que  había  sido  solicitado  por  la 
 Directora  del  Dpto.  de  Pintura.  Ya  se  ha  dado  la  indicación  al  responsable  de  mantenimiento  Isla  para  su 
 instalación. 

 -  Alarmas.  Se  informa  de  que  el  Vicedecano  de  Infraestructura  ha  contactado  con  Manuel  Ruiz,  de  la  UGR, 
 para  ver  el  estado  del  informe  sobre  incidencias  del  sistema  de  alarmas  contra  incendios  de  la  Facultad 
 (ambos edificios): 
 Se  observó  que  la  central  de  incendios  de  talleres  esta  fuera  de  servicio,  aparte  con  detectores  iónicos  que 
 hay que sus�tuir. 

 -  En  el  edilicio  principal  y  en  nuevas  tecnologías  los  sistemas  de  intrusión  por  las  cuales  comunican  las 
 alarmas  se  encuentran  fuera  de  la  norma�va  actual  y  averiadas  fuera  de  servicio  por  lo  que  hay  que 
 sus�tuirlas. 

 -  Se está viendo la posibilidad de colocar una única central donde se conectan todas las centrales. 
 -  En  el  edificio  nuevo  de  escultura  tenemos  dos  centrales  PCI,  una  de  aspiración  y  otra  de  detección,  ambas 

 centrales  se  encuentran  fuera  de  supervisión  del  personal  de  conserjería  y  sin  comunicación  con  central 
 receptora. 

 -  Por  úl�mo,  en  el  edificio  de  Restauración,  igualmente,  tenemos  una  central  de  intrusión  fuera  de 
 norma�va  que  igualmente  hay  que  sus�tuir,  esta  central  se  u�liza  para  la  comunicación  de  la  central  de 
 incendios a central receptora. 

 -  Totem  de  carga  vehículos  eléctricos.  Se  ha  enviado  consulta  a  Manuel  Cobo  (Unidad  Técnica)  para  ver  la 
 reparación, durante el período de garan�a, del totem. A la espera de respuesta. 



 -  Anclaje  de  tuberías  instaladas  por  Imangener  en  el  sótano.  Se  ha  no�ficado  a  la  empresa  y  a  la  Unidad 
 Técnica  la  necesidad  de  revisar  el  anclaje  al  forjado  de  las  tuberías  indicadas.  Responde  la  responsable  de 
 la  empresa,  Tania  Caballero,  que  en  mayo,  por  cues�ón  de  calefacción,  es  cuando  podría  acometerse  la 
 obra. 

 -  Asfaltado.  Se  ha  pedido  presupuestos  a  Alejandro  Domingo.  Responde  que  el  coste  es�mado  rondaría  los 
 33.000 euros. Se la ha solicitado el contacto de la empresa constructora. 

 -  Banderas  ins�tucionales.  Se  ha  solicitado  presupuesto  a  Antonio  Díaz  (empresa  Surdinámico).  Visitó  el 
 centro y enviará presupuesto. 

 -  Mosquiteras.  Pendiente  de  ver  con  el  responsable  de  mantenimiento  y  técnicos  de  mantenimiento  el 
 modo  de  colocación  de  mosquiteras  en  el  aula  P6,  par�cularmente,  de  modo  que  permitan  la  apertura  de 
 las ventanas. 

 3. Revisión y organización de usos docentes de espacios de la Facultad y adopción de acuerdos, en su caso. 

 Se  acuerda  convocar  una  próxima  reunión  para  seguir  deba�endo  sobre  el  uso  y  organización  de  los  espacios, 
 con la intención de llegar a posibles acuerdos. 

 Fdo. Francisco José Collado Montero 

 Vicedecano de Infraestructura y Sostenibilidad 


